

Ciudad de México, 9 de abril de 2024
Boletín 86/24

CLARA BRUGADA CONSTRUIRÁ TERRITORIOS DE PAZ CON GABINETES DE SEGURIDAD, MODELO DE PROXIMIDAD Y ATENCIÓN A LAS CAUSAS, DESTACÓ EN TLALPAN

- La candidata de MORENA-PT-PVEM a la Jefatura de Gobierno propuso transformar los espacios públicos con Utopías e instalar gabinetes de construcción de paz en todas las alcaldías
- Atenderá la falta de agua con inversión, política de Estado y contraloría del agua
- Gaby Osorio, candidata a alcaldesa de Tlalpan, denunció el uso de recursos públicos en la campaña del PRI, PAN y PRD en la demarcación

Durante sus asambleas en las colonias Bosques del Pedregal, Cultura Maya, Mesa Los Hornos y Ex Hacienda San Juan de Dios, de la alcaldía Tlalpan, Clara Brugada Molina, candidata a jefa de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia” que integran Morena, PT y PVEM, afirmó que para la Cuarta Transformación construir paz significa atender las causas de la inseguridad, y para ello, transformará el espacio público con la construcción de cien Utopías.

Brugada Molina señaló que es necesario que cada alcaldía establezca su gabinete de paz y seguridad, como lo hizo cuando estuvo al frente de Iztapalapa, con lo cual se logró disminuir en un 60 por ciento los delitos de alto impacto.

“Estoy segura que Gabriela Osorio va a hacer su gabinete de seguridad en Tlalpan, de paz y seguridad, porque no se trata sólo de bajar números, que a veces la gente ni lo siente, sino de construir paz, y para la Cuarta Transformación, construir paz es atender las causas de la inseguridad y atender las causas es transformar la vida de la gente y de los jóvenes. Así que, por eso, vamos a construir Utopías”, resaltó.

Brugada Molina pidió a la población hacer propuestas de dónde quieren que se construyan Utopías, “tenemos condiciones de hacer la infraestructura deportiva, cultural, recreativa, y también infraestructura de bienestar y de cuidados. Vamos a construir Utopías en Tlalpan para toda la comunidad”, destacó la candidata.

Asimismo, solicitó propuestas sobre los lugares donde pide la población se instalen módulos de seguridad, y aseveró que se realizarán asambleas mensuales

para que la ciudadanía pueda evaluar directamente a sus policías, además de establecer una organización mediante un enlace ciudadano por manzana.

Ante los tlalpenses, aseguró que tres mujeres resolverán el tema del agua, la doctora Claudia Sheinbaum desde el gobierno federal, la maestra Delfina Gómez desde el Estado de México y ella misma desde la Jefatura de Gobierno, mediante el establecimiento de una política de Estado que contará con una inversión permanente para la rehabilitación y creación de infraestructura.

“Lo primero que haré al llegar al gobierno es ir a tocar a Palacio Nacional, para pedirle a la doctora Claudia Sheinbaum se instale el gabinete de gestión del agua”, subrayó. Además, comentó que en coordinación con las alcaldías establecerá la Contraloría social del agua para atender el desabasto de líquido, en el caso de Tlalpan, de manera coordinada con la próxima alcaldesa, Gabriela Osorio.

Puso como ejemplo que cuando fue alcaldesa en Iztapalapa, en 30 días resolvió el tema de escasez de una zona sólo resolviendo el tema de las válvulas. Con lo que pasaron de tener agua cada 10 días a tener cuatro días a la semana. “Imagínense, en un mes, lo que en 30 años no se resolvía, y eso es como pienso meterme zona por zona en la Ciudad de México”.

Por lo que dijo: “aquí somos un equipo, y yo confío totalmente en que nuestra próxima alcaldesa, va a hacer lo mismo, a meterse zona por zona de Tlalpan, en donde no haya agua, y tendrá todo el apoyo de la Jefatura de Gobierno para que juntas, podamos resolver los problemas históricos que no se han resuelto”.

Tras recordar los programas sociales exitosos de la doctora Claudia Sheinbaum, la candidata morenista detalló cada una de sus propuestas para una ciudad de bienestar y fortalecer la política social, como el Ingreso Ciudadano Universal para adultos de 57 a 60 años, apoyos a los bebés desde el nacimiento y hasta 2 años 11 meses, y para los jóvenes planteó apoyos al transporte y al emprendimiento de proyectos.

Brugada Molina señaló que en materia de movilidad, se propone construir cinco nuevas líneas del Cablebús, una de ellas en Tlalpan, y recordó que de esta alcaldía salió quien será la primera mujer presidenta de México, Claudia Sheinbaum: “De aquí salió Claudia y vamos a recuperar esta alcaldía, llegó la hora de hacer justicia a las zonas que menos tienen, hoy el dinero se regresa en programas sociales y obras”.

Por su parte, Gabriela Osorio, candidata a alcaldesa de Tlalpan, expresó su compromiso para recuperar la demarcación de las manos del mal gobierno

encabezado por el PAN, PRI y PRD, que ha hecho de la administración “la caja chica” de la corrupción.

Denunció que de todos los proyectos del presupuesto participativo se desviaron recursos para la compra de propaganda de la exalcaldesa perredista, “Hoy se quiere reelegir la corrupción, el cinismo, la indiferencia, hoy se quiere reelegir la que le dio dos años y medio la espalda al pueblo del Tlalpan”, remarcó.

Señaló que la estructura del actual gobierno de Tlalpan está siendo usada de manera condicionada para que asistan a los eventos, para la colocación de propaganda, “Denunciamos el uso de recursos públicos para la promoción personalizada de la candidata del PRI, PAN y PRD”.

Finalmente, la candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena-PT-PVEM, alertó a las y los asistentes sobre la compra del voto: “El 2 de junio hay elecciones y puede que quieran, seguramente, ofrecerles la compra del voto. Yo les digo: no cambiemos oro por cuentas de vidrio. ¿De qué sirve un dinerito? si van a tener, hagan la cuenta de lo que ya tienen, y de lo que van a tener en el próximo gobierno de la Cuarta Transformación. A rescatar la alcaldía de Tlalpan”, concluyó Clara Brugada.

En las diversas asambleas celebradas en esta alcaldía, se contó también con la participación de Ernestina Godoy, candidata al Senado; Carlos Ulloa, candidato a diputado federal, así como las y los candidatos a concejales.

—oo00oo—